
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1137/2016 
  

 
Requer informações acerca das 
200 moradias populares 
anunciadas pela administração.   

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado pela Sra. 

Aline Salles Pimentel, reclamando que fez a inscrição da moradia popular e 
que nem para o sorteio seu nome foi; 

 
CONSIDERANDO que, segundo informações da mesma, ela 

preenche os requisitos, para que tivesse acesso ao sorteio (cópia dos 
documentos em anexo); 

 
CONSIDERANDO que, a Sra Aline soube através da imprensa, 

que haverá mais 200 moradias populares e quer saber se ela poderá participar 
de sorteio dessas 200 casas anunciadas pelo prefeito. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1º) Porque a Sra. Aline não participou do sorteio? 
 
2º) Será feito novo sorteio para as 200 casas anunciadas? 
  
3º) A Sra. Aline poderá participar, se houver novo sorteio?  
 
4º)  Outras informações que se julgar necessário. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de agosto de 2.016 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 
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